



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Jum'at Curhat, Polres Sumbawa Gelar Tatap Muka Dengan 3 Kecamatan

**Syafruddin Adi - [SUMBAWA.FRN.CO.ID](http://SUMBAWA.FRN.CO.ID)**

Mar 3, 2023 - 19:55



Sumbawa NTB - Pelaksanaan Jum'at Curhat minggu pertama di bulan Maret, Polres Sumbawa lakukan silaturahmi bersama Para Camat, Para Lurah dan Kades hingga para tokoh di 3 Kecamatan yakni Kecamatan Sumbawa, Unter iwes dan Labuhan Badas, Jumat (03/03/23) pagi.

Kegiatan yang dilaksanakan bertempat di Aula Kantor Camat Sumbawa tersebut di dipimpin langsung oleh Wakapolres Sumbawa Kopol Rafles P. Girsang S.I.K, yang didampingi para PJU Polres serta di hadir oleh tamu undangan lainnya.

Dalam pembukaannya, Wakapolres Sumbawa menyampaikan bahwa Jumat Curhat ini merupakan kegiatan rutin Kepolisian dari pusat dengan tujuan untuk menyerap seluruh aspirasi dan keluh kesah masyarakat khususnya terkait kamtibmas.

Kopol Rafles menuturkan bahwa terkait permasalahan Kamtibmas yang terjadi di wilayah Kabupaten Sumbawa saat ini, perlu menjadi perhatian bersama, selain

itu pihaknya juga telah berhasil mengungkap beberapa kasus yang sempat viral dan meresahkan masyarakat Kabupaten Sumbawa, seperti kasus panah misterius dan juga curas yang menimpa WNA.

Sementara itu, saat sesi tanya jawab, Para Tokoh seluruhnya memberikan apresiasi dan penghargaan setinggi-tingginya kepada Polres Sumbawa yang telah berhasil mengungkap kasus yang sempat meresahkan masyarakat.

Para Tokoh khususnya di Kecamatan Unter Iwes menyarankan dan meminta agar Polres Sumbawa melakukan pengusulan pembangunan Polsek atau Pos Pengamanan di wilayah Kecamatan Unter Iwes.

Menanggapi hal tersebut, Kompol Raffles mengatakan bahwa terkait pembangunan Mako Polsek, pihaknya telah mengajukan ke pusat yaitu pengajuan untuk membangun Pospol Unter Iwes. "Untuk pengajuan Pospol Unteriwes sudah kami lakukan, dan semua itu harus menunggu pengusulan dengan rencana anggaran baru" ungkap Waka.

Selanjutnya menanggapi aspirasi masyarakat terkait salah satu sumber dari gangguan kamtibmas di masyarakat yakni miras, Wakapolres mengatakan bahwa seluruh jajaran Polres Sumbawa telah melakukan patroli, razia serta penangkapan dan pemusnahan terhadap minuman keras yang kerap di jual di wilayah Kabupaten Sumbawa.

"Terkait peredaran miras sudah kami lakukan penertiban dan sanksi keras bagi pemiliknya, dan kami juga lakukan penertiban knalpot racing melalui kegiatan razia" ungkap Kompol Raffles.

Perwira melati 1 itu juga meminta dukungan dan perhatian khusus kepada seluruh pihak khususnya orang tua dan guru di sekolah untuk bersama-sama mengawasi anak-anaknya agar tidak terjerumus ke dalam kenakalan remaja.

Diakhir sesi kegiatan, Wakapolres Sumbawa kemudian menyerahkan sejumlah sarana kontak kepada para Camat. (Adb)